

Hort/Kernzeit

Ferienaktionen im Schülertreff

In den Faschingsferien gab es wieder einige sportliche, kreative und erfahrungsreiche Aktionen für die Schulkinder. Gestartet haben wir mit einer Faschingsparty. Verkleidet konnten alle beim Limbo Tanzen ihre akrobatischen Fähigkeiten zeigen. Die klassischen Partyspiele durften auch nicht fehlen und brachten allen Spaß.

In der Sporthalle durften die Kinder Ideen für einen Bewegungsparkour überlegen und selbst entscheiden, was gesportelt wurde. Einen Vormittag verbrachten wir im Wald und spielten Waldbingo. Alle Kinder suchten sich im Voraus verschiedene Waldmaterialien aus, die sie im Wald suchen mussten. Los ging es in den Wald, bepackt mit allen Bingo Utensilien. Die Kinder waren sehr fleißig unterwegs und konnten auch sehr schnell alle Bingo-Waldmaterialien finden. Es war ein sehr spaßiger und erlebnisreicher Tag im Wald. An einem anderen Tag drehten wir die Farbschleuder und es entstanden sehr bunte und künstlerische Werke.

Zum Wochenabschluss gab es einen Kinofilm, den wir mit Popcorn genießen konnten. Es war eine sehr schöne Woche! Die Kinder und Mitarbeiter des Schülertreffs

